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 Fonds d’amélioration des conditions de vie au travail

200, c’est en millions d’€,  les économies salariales faites par la DGFIP depuis 2018, suite aux

suppressions d’emplois et à la volonté de ne pas remplacer les postes vacants.

26,  c’est  toujours  en  millions  d’€,  la  somme allouée  aux  agents  A B et  C  pour  une  prime  à

versement unique fin 2021 ainsi que pour le FACVT qui nous réuni aujourd’hui.

Autant dire que de l’argent, il y en a, et pas que dans les caisses du patronat, comme le disait un

slogan ! 

Sachant que les fonctionnaires ont perdu environ 20 % de pouvoir d’achat en 20 ans, ce qui est

redistribué ressemble à des miettes. 

A ce stade on ne peut pas encore se prononcer sur l’avenir de notre DG, notre bien aimé Jérome,

mais s’il veut embrasser une carrière d’acteur, il pourra au moins jouer le rôle de l’avare de Molière

sans devoir apprendre son texte.

Mais bon, c’est toujours cela de pris et le protocole d’accord ayant été signé par toutes les OS, nous

ne reviendrons pas dessus. 


